

【修学旅行を前に・】

どんな三日間にできるかな!】

今週の金曜日から、三年生はいよいよ奈良・京都方面へ修学旅行に出かけます。二年生の林間学園に続いて、素晴らしい三日間にしてくることを心から祈っています。

先週も三年生には話したのですが、私は今まで何度も、奈良・京都には行っているのですが、いつ行っても、何回行っても、新しい発見ができるのも都路のすてきなところかも知れません。今のところ天気が少々心配なのですが、雨には雨のすてきなものが感じられるのも、京都・奈良の素晴らしいところではないでしょうか。今回の修学旅行の宿は京都駅のすぐ近く。昔ながらの旅館ではなく、まさ



にホテルです。京都ではここ数年新しいホテルが建設ラッシュでした。これも時代の流れかも知れませんね。「不易と流行」みなさんにはちょっと難しい言葉かも知れませんが、古き良き伝統と新しいものが混在してきているのも京都・奈良かも知れません。三年生のみさんには、そんな素晴らしいものの全てを体験してきて欲しいと思います。確認と共に最後の情報調べをしておきましょう。充実した、そして新たな発見、思い出に残る三日間にしていくために。

【チャレンジに来てくれた三年生四人・】

その気持ち「そ、大切なことです!】

前回の校長通信で初めてチャレンジ問題を出しました。すると早速四人の三年生女子のみさんが校長室を訪ねてくださいました。「みんなさんの今の目標は何ですか。教えてください。」これが最初の問題でしたが、四人のみなさんの今の目標を、ご本人たちの了解を得たので紹介したいと思います。

① 勇氣を示す。さすが三年生、当然のことですが、今年進路開拓。納得のいく結果を出すために当然努力しますよね。

② 全力でものごとを楽しむ。どんなことでも精一杯取り組まなければ満足のいく結果は生まれない。だからどんなものでも全力を尽くすのです。

③ 全校応援団の貢献を全うする。

今自分に与えられている役割を全力で取り組むこと。責任ある、納得のいく歩みは全て大切です。

④ 演技に合格する。

具体的なものを目標とすることも大事なこと。達成可能なものを一つずつ重ねていくことで、より大きな成果が得られるのです。
それぞれの目標は、一人一人の**成功への架け橋**となるのではないでしようか。二ヶ月を過ごしてきて、市内大会なども進んで、確かな歩みを進めているみなさんです。どうか、一人一人がしっかりと目標を見つめ、努力してくれることを期待しています。私たちは、そんなみなさんの目標を全力で応援します。自分の中の目標、**『有言実行』**という言葉もあります。あなたのこれからに、更なる期待を込めて！！（レボートは引き続き募集します。自分の思いを文字にして、ぶつけてみませんか。待ってます。）

この時期には珍しい？嵐が過ぎました。成長の六月にしたいですね。（今年の宿からは近すぎて夜の京都タワーが見えにくいかも知れませんね。ろうそくの形をした京都タワーは、夜の輝きがまたとても美しいのです。たくさん思い出を創りましょう）

